

Для информирования кузбасских участников Форума

Для получения аккредитации в аккредитационных центрах (г. Кемерово, г. Новокузнецк) участникам Форума, а также всем лицам, обеспечивающим его проведение, необходимо предоставить отрицательный результат лабораторного исследования на COVID-19 методом ПЦР, выполненный не ранее, чем за 48 часов до посещения площадок Форума, в том числе при наличии вакцинации или медицинского отвода от вакцинации от COVID-19.

В связи с этим, для участников Форума от Кузбасса будет организован забор ПЦР на безвозмездной основе 26.09.2022 с 06.00 часов до 12.00 часов в следующих местах:

Территория (город, район), место забора	Клиентская группа/ Медицинская организация
Отель «ТОМЬ РИВЕР ПЛАЗА» г. Кемерово, ул. Притомская набережная, 7	Участники Форума- ПРОЖИВАЮЩИЕ В ГОСТИНИЦЕ ГАУЗ «Кузбасский клинический госпиталь ветеранов войн»
Ледовый дворец «Кузбасс» г. Кемерово, пр. Притомский, 12	Официальная делегация Кузбасса, организаторы, волонтеры и др. ГАУЗ «Кузбасский клинический госпиталь ветеранов войн»
г. Кемерово, ул. 50 лет Октября, 10	МЧС ГАУЗ «Кузбасский клинический госпиталь ветеранов войн»
Гостиница «Azimut Отель Кемерово» г. Кемерово, проспект Ленина, 90/2	Участники Форума- ПРОЖИВАЮЩИЕ В ГОСТИНИЦЕ ГАУЗ «Клинический консультативно- диагностический центр имени И.А. Колпинского»
Гостиница «Кузбасс» г. Кемерово, ул. Весенняя, 20	Участники Форума- ПРОЖИВАЮЩИЕ В ГОСТИНИЦЕ ГАУЗ «Клинический консультативно- диагностический центр имени И.А. Колпинского»
Отель «Олимп Плаза» г. Кемерово, ул. Рукавишникова, 20	Участники Форума- ПРОЖИВАЮЩИЕ В ГОСТИНИЦЕ ГАУЗ «Клинический консультативно- диагностический центр имени И.А. Колпинского»

<p>Гостиничный комплекс «Парк Инн Новокузнецк» г. Новокузнецк, пр. Н.С. Ермакова, 1А</p>	<p>Участники Форума от Кузбасса, организаторы, волонтеры и др.</p> <p>ГАУЗ «Новокузнецкая городская клиническая больница № 1 имени Г.П. Курбатова»</p>
<p>Физкультурно-оздоровительный комплекс «Металлург» г. Белово, ул. Пролетарская, 1</p>	<p>Участники Форума от Кузбасса, организаторы, волонтеры и др.</p> <p>ГБУЗ «Беловская городская больница № 1»</p>
<p>СТК «Шерегеш», Гостинично-развлекательный комплекс «Ольга» Таштагольский муниципальный район, пгт. Шерегеш, ул. Горнолыжная, 3</p>	<p>Участники Форума от Кузбасса, организаторы, волонтеры и др.</p> <p>ГБУЗ «Таштагольская районная больница»</p>
<p>г. Прокопьевск, ул. Строителей, 7</p>	<p>Участники Форума от Кузбасса, организаторы, волонтеры и др.</p> <p>ГАУЗ «Прокопьевская городская больница»</p>
<p>г. Междуреченск, ул.50 лет Комсомола, 19</p>	<p>Участники Форума от Кузбасса, организаторы, волонтеры и др.</p> <p>ГБУЗ «Междуреченская городская больница»</p>
<p>г. Ленинск-Кузнецкий, 7 микрорайон, 9</p>	<p>Участники Форума от Кузбасса, организаторы, волонтеры и др.</p> <p>ГБУЗ «Кузбасский клинический центр охраны здоровья шахтеров имени святой великомученицы Варвары»</p>

To inform the Kuzbass participants of the Forum

To obtain accreditation in accreditation centers (Kemerovo, Novokuznetsk), Forum participants, as well as all persons who ensure its holding, must provide a negative result of a laboratory test for COVID-19 by PCR, performed not earlier than 48 hours before visiting the Forum sites, including if there is a vaccination or a medical exemption from vaccination against COVID-19.

In this regard, for the participants of the Forum from Kuzbass, PCR sampling will be organized free of charge on September 26, 2022 from 06.00 to 12.00 in the following places:

Territory (city, district), fence site	Client group/ Medical organization
Hotel "TOM RIVER PLAZA" Kemerovo, st. Pritomskaya embankment, 7	Participants of the Forum-RESIDENT IN THE HOTEL GAUZ "Kuzbass Clinical Hospital of War Veterans"
Ice Palace "Kuzbass" Kemerovo, Pr. Pritomsky, 12	<i>The official delegation of Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GAUZ "Kuzbass Clinical Hospital of War Veterans"</i>
Kemerovo, st. 50 years of October, 10	Ministry of Emergency Situations GAUZ "Kuzbass Clinical Hospital of War Veterans"
Azimut Hotel Kemerovo Kemerovo, Lenin Avenue, 90/2	Participants of the Forum-RESIDENT IN THE HOTEL GAUZ "Clinical Consultative and Diagnostic Center named after I.A. Kolpinsky
Hotel "Kuzbass" Kemerovo, st. Spring, 20	Participants of the Forum-RESIDENT IN THE HOTEL GAUZ "Clinical Consultative and Diagnostic Center named after I.A. Kolpinsky
Olymp Plaza Hotel Kemerovo, st. Rukavishnikova, 20	Participants of the Forum-RESIDENT IN THE HOTEL GAUZ "Clinical Consultative and Diagnostic Center named after I.A. Kolpinsky
Hotel complex "Park Inn Novokuznetsk" Novokuznetsk, pr. N.S. Ermakova, 1A	Forum participants from Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GAUZ "Novokuznetsk City Clinical Hospital No. 1 named after G.P. Kurbatov"
Sports and recreation complex "Metallurg" Belovo, st. Proletarian, 1	Forum participants from Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GBUZ "Belovskaya City Hospital No. 1"
STK "Sheregesh", Hotel and entertainment complex "Olga"	Forum participants from Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GBUZ "Tashtagol district hospital"

Tashtagol municipal district, town Sheregesh, st. Ski, 3	
Prokopyevsk, st. Builders, 7	Forum participants from Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GAUZ "Prokopyevsk City Hospital"
Mezhdurechensk, street 50 let Komsomol, 19	Forum participants from Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GBUZ "Mezhdurechensk City Hospital"
Leninsk-Kuznetsky, microdistrict 7, 9	Forum participants from Kuzbass, organizers, volunteers, etc. GBUZ "Kuzbass Clinical Center for the Health of Miners named after the Holy Great Martyr Barbara"